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ATA Nº 029/2021 
 

Aos dezesseis (16) dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um (2021), 

às dezenove horas (19h00min), no Plenário Vereador Alberto Schmitz da 

Câmara de Vereadores de Roca Sales, Estado do Rio Grande do Sul, 

reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. 

O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Cleiton Telocken, assumiu a 

direção dos trabalhos, tendo como Vice-Presidente, Vereador Gilvani 

Bronca e Secretário, Vereador Tairo Weirich. Presentes os seguintes 

Vereadores: Cleber Scotta, Henrique Pivatto, Jaquisele dos Santos, 

Nelson Vasconcelos Salvador e Paulo Ricardo Gonçalves. Primeiramente, 

o Presidente comunicou que a ausência do Vereador Antonio Valesan é por 

motivo de saúde, conforme atestado apresentado previamente. Havendo 

quórum regimental, o Presidente declarou aberta a Sessão, após, informou 

que não seria feita a leitura da Ata de n° 028/2021 do dia 03 de novembro de 

2021, sendo que a mesma foi disponibilizada de forma eletrônica, em dias 

anteriores, de imediato o Presidente colocou a Ata em discussão e votação, 

sendo aprovada integralmente e por unanimidade. EXPEDIENTE DO 

EXECUTIVO: Ofício de n° 130/2021, encaminhando resposta a 

requerimentos e indicações dos Vereadores. Ofício de n° 132/2021, 

encaminhando os Projetos de Leis números 045/2021 e 046/2021, para 

apreciação desta Câmara. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Parecer da 

Comissão de Orçamento e Finanças, referente ao Projeto de Lei n° 038/2021. 

Requerimentos de números 099/2021 e 100/2021, dos vereadores Cleiton 

Telocken e Tairo Weirich. Requerimento de n° 101/2021, dos vereadores 

Cleiton Telocken e Cleber Scotta. Requerimento de n° 102/21, dos 

vereadores Nelson Vasconcelos Salvador e Antonio Valesan. Indicações de 

números 056/2021 e 057/2021, do vereador Henrique Pivatto. 

EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício s/n, do Senhor Roberto Ziegg, 

solicitando espaço para utilizar a Tribuna Livre no dia dezesseis (16) de 

 
Certifico que a presente. Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 29/11/2021, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara no dia 30/11/2021. 
 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretor de Expediente 
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novembro de 2021, afim de explanar sobre o Jogo da Vida. Ofício s/n, do 

Senhor Paulo José da Rosa, solicitando uso da Tribuna Livre, na sessão do 

dia dezesseis (16) de novembro, afim de explanar sobre ação de Natal a ser 

realizada no Bairro Dois Lajeados. Convite da Liga de Combate e Prevenção 

ao Câncer, convidado a todos para participar do Evento “Papo Sério com o 

Dr. Hugo Schunemann”, no dia 22 de novembro, com início às 19:00 horas, 

no Ristorante Bella Vista Gourmet, junto à praça Júlio Lengler. Após, o 

Presidente disse que em conversa com o vereador de Encantado Valdecir 

Cardoso, foi informado que está sendo realizado um abaixo assinado para a 

construção de uma via alternativa ao pedágio de Palmas, localizado entre 

Arroio do Meio e Encantado, ficando disponibilizado folhas para assinaturas 

juntamente aos vereadores e a Câmara de Vereadores de Roca Sales. Na 

sequência o Presidente solicitou para que o Senhor Prefeito Municipal 

Amilton Fontana utilizasse a Tribuna, colocou-se à disposição para 

questionamentos, desatacou a realização de obras asfálticas via Projeto 

Parcerias, recapeamento central da cidade, ERS-129, destacou que o Projeto 

de Lei referente a abertura de crédito de R$2.500.000,00 (dois milhões e 

quinhentos mil reais), não será necessariamente para a realização de 

pavimentações asfálticas, pois não concorda que alguns lugares do centro 

sejam asfaltados e outros não, assim solicitou a adesão de oitenta porcento 

(80%) da população residente na Linha Sete de Setembro para o começo da 

obra, salientou que a Caixa Econômica Federal se colocou à disposição para 

a prestação de contas referentes ao financiamento. Logo, destacou que os 

moradores que já realizaram o pagamento através da Lei de Parcerias não 

sofrerão nenhum reajuste, apenas destacou que os novos contratos terão 

reajuste, as obras que já foram quitadas serão realizadas dentro do possível 

e terão preferência. Dando andamento, explanou sobre a linha de crédito de 

R$3.000.000,00 (três milhões de reais), esclarecendo que as maquinas 

compradas através desta operação serão novas. Ao final, o Senhor Prefeito 

esclareceu a situação de recursos advindos para a Defesa Civil, obra do 

mirante, embelezamento da entrada da cidade com luzes e se colocou a 

disposição para eventuais dúvidas e esclarecimentos. Lidos os expedientes e 

atendidas as solicitações de espaço, o Presidente, diante do parecer da 

Comissão de Orçamento e Finanças, protocolado na Sessão, solicitou de 

imediato, a leitura do Projeto de Lei. Projeto de Lei nº 038/21: dispõe sobre 

as Diretrizes Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 2022, e dá outras 

providências. A seguir, foi solicitado ao Relator para fazer a leitura do 

parecer, o qual foi favorável à aprovação do Projeto acima mencionado. 

Assim, o Presidente colocou o Projeto para apreciação e votação do Plenário, 

http://www.camararocasales.com.br/


3 

  
 

site: www.camararocasales.com.br  -  e-mail: secretaria@camararocasales.com.br 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
Rua Eliseu Orlandini, 28, Centro, Roca Sales/RS 
CEP 95735-000 – Fone: (51) 3753-2731 

restando aprovado, por unanimidade. Na sequência, o Presidente informou 

que foram protocolados dois Projetos de Leis Após, solicitou a leitura dos 

Projetos de Leis. Projeto de Lei n° 045/21: autoriza o Poder Executivo 

Municipal a celebrar Termo de Repasse com a Sociedade Beneficente Roque 

Gonzáles, cujo objeto é o repasse de recurso estadual no valor de R$ 

100.000,00, abre Crédito Especial, indica recursos, e dá outras providências. 

Projeto de Lei n° 046/21: autoriza o Poder Executivo a realizar despesas até 

o limite máximo de R$ 38.000,00 com a organização e realização do 

“Campeonato Municipal de Futebol de Campo, Edição 2021/2022”, e dá 

outras providências. Os Projetos de Leis foram colocados para apreciação. 

Na apreciação do Projeto de Lei n° 045/21, o vereador Cleber Scotta, 

agradeceu pela autorização de viajem a Brasília, pois desta forma foi 

conseguido o recurso de R$100.000,00 (cem mil reais) para o Hospital 

Roque Gonzáles, valor destinado através do Deputado Federal Jerônimo 

Goergen, deixando seu agradecimento em especial ao assessor do Deputado 

o Senhor Enoir Cardoso. Na apreciação do Projeto de Lei n° 046/21, o 

Senhor Ezequiel Botegga, representando o setor de esportes do município 

explanou sobre a escolinha de futebol municipal e assuntos relevantes ao 

Projeto de Lei n° 046/21. Após, os Projetos foram colocados para votação, 

restando aprovados por unanimidade. Prosseguindo, o Plenário foi 

consultado sobre a possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, as 

proposituras do Legislativo. O Plenário concordou com a proposta. Após, o 

Presidente, solicitou a leitura dos Requerimentos. Requerimento de n° 

099/2021, dos vereadores Cleiton Telocken e Tairo Weirich, solicitando para 

que o Executivo Municipal estude a possibilidade de construção de uma 

cancha de bocha oficial na sede do Centro Social Urbano e também verifique 

a possibilidade de aulas de incentivo a pratica deste esporte. Requerimento 

de n° 100/2021, dos vereadores Cleiton Telocken e Tairo Weirich, 

solicitando para que o Executivo Municipal estude a possibilidade de licitar 

uma empresa para o transporte de estudantes universitários até a 

UNIVATES. Requerimento de n° 101/2021, dos vereadores Cleiton 

Telocken e Cleber Scotta, solicitando para que o Executivo Municipal estude 

a possibilidade de implementar o turno único na Secretária de Obras e 

Saneamentos, Secretaria de Agricultura e Desenvolvimento e Secretária de 

Serviços Urbanos e Trânsito nos meses de dezembro, janeiro e fevereiro. 

Requerimento de n° 102/2021, dos vereadores Nelson Vasconcelos Salvador 

e Antonio Valesan, solicitando para que o executivo municipal revise o 

contrato com a empresa H. HORST & CIA LTDA. Os requerimentos foram 

colocados para apreciação, os proponentes apresentaram suas razões. Na 
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apreciação do requerimento n° 102/21, o vereador Henrique Pivatto, 

destacou que o valor contratado com a empresa é expressivo, salientando que 

devem ser prestados esclarecimentos aos vereadores e deveriam existir mais 

funcionários para abrangi as demandas. O vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves, salientou a importância da equipe que faz os trabalhos de 

limpeza, informando que em outras administrações existiam empresas 

contratadas para mesma função e os valores gastos eram maiores. Após, 

parabenizou os funcionários da empresa que prestam um ótimo trabalho. A 

vereadora Jaquisele dos Santos, parabenizou o trabalho da equipe, endossou 

seu pedido feito para uma maquina de limpeza de ruas, salientou que os 

valores do contrato serão justificados. Os requerimentos foram colocados 

para votação, restando aprovados por unanimidade. Após, o Presidente 

solicitou a leitura das indicações. Indicação de n° 056/2021, do vereador 

Henrique Pivatto, para que, através do Setor Responsável, inclua no 

cronograma de obras a reconstrução da parada de ônibus na Linha Barão do 

Rio Branco. Indicação de n° 057/2021, do vereador Henrique Pivatto, para 

que, através da Secretaria Responsável, Obras ou Agricultura, para que 

viabilize melhorias ao acesso da propriedade do Sr. Pedro Schuh. Na 

sequência, os vereadores Paulo Ricardo Gonçalves e Nelson Vasconcelos 

Salvador, apresentaram o relatório de viajem a Brasília nas datas de oito (08) 

até onze (11) de novembro de 2021. TRIBUNA LIVRE: O Senhor Paulo 

José da Rosa, utilizou o espaço da Tribuna Livre, agradeceu a todos que 

sempre contribuem com a festa das crianças e idosos de natal no Bairro Dois 

Lajeados, aproveitou a oportunidade para convidar a todos a participar da 

festa no dia doze (12) de dezembro, no Bairro Dois Lajeados, ademais 

solicitou aquelas pessoas que poderem contribuir de alguma forma com o 

evento. EXPLICAÇÕES PESSOAIS:  O vereador Cleber Scotta, 

devidamente inscrito, agradeceu a todos pelo apoio no Projeto de Lei n° 

045/21, sendo uma emenda busca em Brasília, assim agradecendo o 

empenho do assessor parlamentar Enoir Cardoso e principalmente ao 

Deputado Federal Jerônimo Goergen pelo recurso de R$100.000,00 (cem mil 

reais) para o Hospital Roque Gonzáles, agradeceu o empenho de seu colega 

partidário Enoir Machado dos Santos. Em segundo momento, solicitou a 

colocação de tubulação em frente a comunidade da Fazenda Lohman e tubos 

na comunidade da Linha Júlio de Castilhos Alta, destacando ser 

requerimentos já realizados. Finalizando parabenizou as ex-soberanas 

municipais, a administração pela realização do evento e sucesso a nova corte. 

O vereador Nelson Vasconcelos Salvador, devidamente inscrito, solicitou 

mais atenção aos Projetos sociais da cidade, ressaltou estar triste, pois 
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existem verbas disponíveis para os Projetos Sociais, porém devem ser 

buscados da forma adequada.  Dando andamento, agradeceu o Deputado 

Federal Marcio Biolchi pela destinação do valor de R$250.000,00 (duzentos 

e cinquenta mil reais) para custeio na área da saúde, destacou que este valor 

será investido na obra de reforma da rede de água no Bairro Sete de 

Setembro. Disse que na viajem a Brasília solicitou emenda para 

pavimentação asfáltica no Bairro Sete de Setembro. Após, destacou a visita 

ao gabinete do Senador Lasier Martins, sendo pauta a segurança no 

município de Roca Sales, visando a reforma do prédio da Brigada Militar. O 

vereador Henrique Pivatto, devidamente inscrito, cobrou providências a 

empresa responsável pelas redes de águas, solicitou que a empresa seja 

convocada pela administração municipal, pedindo a ligação da bomba da 

rede de água no Parobé, para verificação os problemas existentes na rede de 

água, pois a preocupação é com a estiagem que está por vir. Na sequência, 

solicitou melhorias na obra da Barrão do Rio Branco, pois o asfalto encontra-

se em péssimas condições, devendo ser fiscalizado, pois trata-se de dinheiro 

público, devendo ser avaliada a real eficiência da usina asfáltica para o 

município, no entanto, não se permite mais experiências com dinheiro 

público. O vereador Paulo Ricardo Gonçalves, devidamente inscrito, 

agradeceu a todos vereadores que estavam presentes na comitiva a Brasília, 

assim como a presença do Vice-Prefeito Leandro Botega, pois dessa maneira 

é possível conseguir recursos para o município. Após, parabenizou as 

soberanas escolhidas, deixando uma mensagem a todas candidatas que 

participaram do concurso, parabenizou a Administração Municipal pela 

realização do evento, solicitou que o Presidente da Câmara de Vereadores 

tivesse um espaço para falar nos eventos. Na sequência, o Presidente passou 

seu cargo para o vice-presidente para poder se manifestar como vereador. O 

vereador Cleiton Telocken, devidamente inscrito, manifestou-se sobre as 

obras parcerias realizadas para manifestação asfáltica, juntamente com o 

vereador Gilvani Bronca, buscou cargas de raspas de material asfáltico 

juntamente a EGR, o material não possui custos para o município. Endossou 

seus requerimentos, destacando a importância do esporte no município de 

Roca Sales, demonstrando a força do Campeonato de Bochas realizado no 

município, sendo transmitido para diversos lugares do Brasil. Ao final, 

salientou a importância da licitação de uma empresa para o transporte de 

estudantes universitários, pois existem dificuldades para muitos se 

deslocarem devido ao custo com passagens. Dando andamento o Presidente, 

convidou a todos para a próxima Sessão Ordinária ocorrerá no dia 06 de 

dezembro de 2021, às 19 horas. Nada mais havendo a se tratar, declarou, sob 
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a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 29 de novembro 

de 2021. Registre-se. Publique-se. 
 

 

 
Cleiton Telocken                           Gilvani Bronca             Tairo Weirich 

Presidente                      Vice-Presidente              Secretário 

 

 

 

 

Antonio Valesan           Cléber Scottá   Henrique Pivatto 

Vereador            Vereador  Vereador 

 

 

 

Jaquisele J. dos Santos                   Nelson V. Salvador Paulo R. Gonçalves 

Vereadora           Vereador   Vereador 
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